



Teniendo conocimiento por parte de la Archicofradía de Nuestro Padre Jesús "El Pobre" y "María Stma. de la Esperanza de Vélez Málaga, del inicio del expediente de Coronación canónica de María Stma. de la Esperanza, queremos expresar lo siguiente:

*La Escuela de conductores Mayxar, siendo su gerente Don Francisco Antonio Gómez Roca, quiere mostrar su apoyo y solicitar la adhesión al expediente de Coronación de la Stma. Virgen de la Esperanza.*

*Imagen muy venerada en la Ciudad de Vélez Málaga, y que cuenta con el arraigo popular para tal distinción.*

*Deseando que esto sea una realidad, y que nuestra Virgen siga esparciendo esperanza a sus fieles, y nos cobije con su manto que tanta protección nos da.*

Atentamente

